



前期が再開され1か月が経ち、子どもたちは充実した学校生活を送っています。

9月7日の親子奉仕作業には多くの方にご参加いただきありがとうございました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

《言語親子学習会》

7月24日（水）、言葉の教室に通っている子どもたちとご家族が集う、言語親子学習会が海上公民館で開催されました。ゲームや工作、歌を楽しみながら交流を深めました。



《旭市子ども議会》

7月25日（木）子ども議会が開催され、議員として渡邊寛乃さん、傍聴者として向後蓮さんが参加しました。寛乃さんは、ゴミ拾いの経験から、市全体の取組について質問しました。二人とも大変立派な態度でした。



《旭市民音楽祭》

8月4日（日）、市民音楽祭が東総文化会館で開催され、本校から吹奏楽部が参加しました。これまで一生懸命に練習してきた「スター・ファンタジー」「Believe」を発表しました。練習の成果を発揮し、立派に発表できました。



《避難訓練》

9月3日（火）、地震後に火災が発生したことを



想定して、避難訓練を実施しました。避難行動が迅速で、3分ほどで避難とその後の人員確認が完了しました。

《町たんけん》

2年生が、9月13日（金）、24日（火）の2回に分け、学区内の探検に出かけました。普段生活している地域でも、様々な発見がありました。今回の探検をもとに、もっと詳しく調べるためのパート2に出かけ、三川地区の魅力を見つけてきます。

《社会科見学5年》

9月17日（火）、5年生が、鹿島製鉄所、鹿島港、栽培漁業センターに見学に行きました。真っ赤に焼けた鉄の塊（スラブ）が形成される様子や暑さに驚いたり、飼育されているアワビやヒラメを見たりして、貴重な体験と学習になりました。



《家庭教育学級》

9月19日（木）、1年生と保護者が、いいおかユートピアセンターでピザ作りに挑戦しました。楽しくトッピングしておいしいピザができあがりました。味も最高でした。



《算数の授業研究》

9月20日（金）、1・4・5年生で研究授業を行い、放課後、算数指導の専門家から講評をいただきました。子どもたちが一生懸命で授業のレベルが高いとの評価をいただくと共に、今後の改善点についてご指摘をいただきました。



《修学旅行》

9月25日（水）、26日（木）と6年生が修学旅行に行きました。初日は、鎌倉の宝戒寺で座禅を体験した後、グループ行動を行い、二日目は箱根の見学をしました。

